

12.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

• Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, hat sich über das Wochenende im Landkreis Cuxhaven dahingehend entwickelt, dass der Inzidenzwert von 100 Neuinfektionen je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner innerhalb einer Woche erstmalig seit dem 19. Januar 2021 wieder überschritten wird. Insgesamt sind über das Wochenende 83 Personen aus dem Landkreis positiv auf das Coronavirus getestet worden – 11 davon sind in der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 71 Personen in Geestland an dem Virus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	718 (+11*)
Anzahl der wieder Genesenen:	607 (+12*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	71 (+11/-12)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	102,00

^{*} Veränderung zur Meldung vom 09.04.2021

- Entsprechend der Landesverordnung müssen bei einer Inzidenz über 100 Gegenmaßnahmen getroffen werden, wenn die Situation über drei Tage anhält und nach Beurteilung der Gesamtlage von Dauer ist. Es bleibt abzuwarten, ob der Landkreis Cuxhaven in den nächsten Tagen mit einer Allgemeinverfügung weitere Beschränkungen erlassen wird.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?